



Schaltschränke

Selbstauskunft zur Konformität RoHS
Company Statement Compliance RoHS

Wir, / We,

Anton Lippert GmbH
Einsteinstraße 1
D-89407 Dillingen/Donau

bestätigen, dass unsere Produkte konform zur EU RoHS-Richtlinie "RoHS II" 2011/65/EU (Recast 2002/95/EG) und der mitgeltenden Del. Richtlinie (EU) 2015/863 („RoHS III“) produziert werden. Unsere Lippert-Produkte sind ebenfalls konform zu den „Russian RoHS 037/2016-“ sowie zu den "China-RoHS II"-Stoffbeschränkungen und den Russian/China-RoHS-Grenzwerten (zur EU-RoHS II identisch). Es werden keine Ausnahmen benutzt. Dies beinhaltet ebenfalls unsere Konformität mit (EU) 2017/2102, (EU) 2017/852, (EU) 2018/739, (EU) 2018/740, (EU) 2018/741.

Die RoHS-Stoffbeschränkungen betreffen Blei, Quecksilber, Cadmium, Cr(VI), PBB, PBDE incl. Verbot DecaBDE, sowie DEHP, BBP, DBP und DIBP.

Die Lippert RoHS-Konformität gilt ebenfalls für kundenspezifische Ausführungen.

Confirm that our products are manufactured in compliance with the EU RoHS Directive "RoHS II" 2011/65/EU (Recast 2002/95/EG) and the further applicable Del. Directive 2015/863/EU ("RoHS III). Our Lippert products also comply with the Russian RoHS 037/2016 and the China RoHS II substance list as well as the Russian/China RoHS II threshold limit values, which are the same as EU RoHS II. There are no exemptions in use. This also includes our compliance with (EU) 2017/2102, (EU) 2017/852, (EU) 2018/739, (EU) 2018/740, (EU) 2018/741.

The RoHS restricted substances are Lead, Mercury, Cadmium, Cr(VI), PBB, PBDE including the prohibition of DecaBDE, as well as DEHP, BBP, DBP and DIBP.

Lippert RoHS Compliance covers also customized products.

Dillingen, 05.12.2022

Alexander Lippert, Geschäftsführer/managing director

Schaltschränke, auch in Sonderausführung: www.Lippert-Box.de
Blechbearbeitung, Pulverbeschichten, WHG-Auffangwannen: www.Lippert-Blech.de